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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO DA COMISSÃO FISCALIZADORA DO CONSELHO 

MUNICIPAL DE SAÚDE DE INDAIATUBA REALIZADA EM 27 DE JANEIRO DE 

2020. 

Aos vinte e sete dias mês de janeiro de dois mil e vinte realizou-se na Sala de Reuniões do 1 

Conselho Municipal de Saúde de Indaiatuba, com início às nove horas, a Primeira Reunião da 2 

Comissão Fiscalizadora do Conselho Municipal da Saúde, para análise das Contas da Secretaria 3 

Municipal da Saúde referente ao mês de dezembro de 2019. Conselheiros Presentes: Sr. Luiz 4 

Carlos Medeiros de Paula; Sr. Luiz Fernando Oliveira Wolf; Jose Caldeira Filho; Rogerio Giora 5 

Faltas Justificadas: Vera Lucia Gois; Faltas Injustificadas: Marcelo Pinelli, Srª Andrea 6 

Bernadinetti Muller Haas 1). Abertura e Verificação do Quórum: O Conselheiro Sr. Luiz Carlos 7 

Medeiros de Paula coordenador da Comissão Fiscalizadora abriu a reunião, e convidando a mim, 8 

Anny Caroline Paiva a lavrar a presente ATA. 2).(Situação Orçamentária: O Sr. Luiz Medeiros, 9 

coordenador da Comissão Fiscalizadora apresentou o seguinte Relatório referente aos 10 

balancetes do mês de Dezembro-2019) 1) Situação Orçamentária (Dezembro) Receita: a) 11 

Saldo Bancário do mês anterior R$ 20.406.729,40; b) Recursos Municipais Vinculados R$ 12 

105.403,22; c)Participação de Entidades R$ 34.623.289,84 ; d) Recursos Federais R$ 13 

8.204.570,61; e) Recursos Estaduais R$ 246.908,00; f)Rendimento de Aplicação Bancárias R$ 14 

43.389,70; Total da Receita: R$ 63.630.290,77; 2) Situação Orçamentária (Despesas): 15 

Orçamento Atualizado: R$ 267.158.691,02; a)Despesas Empenhadas: R$ 13.922.393,93 ; b) 16 

Despesas Liquidadas: R$ 22.601.749,32 ; c) total de Despesas Pagas: R$ 30.838.089,62; d) 17 

Total de Despesas Pagas Extras Orçamentárias (restos a Pagar 2018) R$ 0; e) Saldo Bancário 18 

para o mês seguinte: R$ 32.792.201,15 Total da Despesas (Despesas Pagas mais Saldo 19 

Bancário para o mês seguinte):R$63.630.290,77; 3).Análise dos Processos administrativos 20 

pagos no mês de Dezembro de 2019, selecionados por amostragem: Conforme os e-mails 21 

encaminhados aos conselheiros, informo que não houve tempo hábil para solicitação de 22 

processos administrativos, portanto assim sendo ficou decidido pela comissão que os 23 

documentos poderão ser solicitado na próxima reunião assim se desejarem verificar algum 24 

processo.4)Parecer da Comissão Fiscalizadora: Conforme informado acima, não houve tempo 25 

hábil para solicitação dos processos quanto para a análise dos balancetes, portanto ficou 26 

decidido a análise dos balancetes referentes a dezembro/2019 serem analisados na próxima 27 

reunião 5) Informes 6) Encerramento: Nada mais havendo a ser tratado, o conselheiro Sr. Luiz 28 

Medeiros, coordenador da Comissão Fiscalizadora, deu por encerrada a reunião.  29 

 30 

Indaiatuba, 27 de Janeiro de 2020. 31 
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Luiz Medeiros                                                      Anny Caroline Paiva 38 

Coordenador da Comissão Fiscal                                      Secretária /Relatora 39 


